

## ABSTRAK

### **ROBBY MULYA (2021) Efektivitas Penggunaan *Google Classroom* Sebagai Media Pembelajaran Pada Mata Pelajaran Gambar Teknik Kelas X Teknik Pemesinan di SMK Negeri 1 Batipuh**

Berdasarkan observasi dan diskusi dengan guru mata pelajaran gambar teknik mesin di SMK Negeri 1 Batipuh, Pembelajaran di masa pandemi covid-19 dilakukan dengan cara daring menggunakan media *google classroom*. Pada mata diklat gambar teknik yang dilaksanakan melalui sistem daring menggunakan media *google classroom* tentunya memiliki kekurangan dan kelebihan dalam pelaksanaannya, adapun kekurangan yang dirasakan siswa keterbatasan pemahaman siswa dalam penggunaan media *google classroom*, kurangnya kontrol dan motivasi belajar siswa dalam pelaksanaan pembelajaran dan kendala jaringan yang tidak memadai disetiap daerah tempat tinggal siswa. Kendala yang dirasakan oleh guru mata pelajaran gambar teknik dalam proses pembelajaran jarak jauh diantaranya, materi yang tidak dapat disajikan secara detail dikarenakan keterbatasan waktu pembelajaran daring. Dengan demikian penelitian ini bertujuan untuk melihat keefektifan penggunaan media *google classroom* untuk mata pelajaran gambar teknik di SMK Negeri 1 Batipuh. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kuantitatif. Penelitian ini membandingkan hasil nilai pretes dengan *posttes* siswa dan penyebaran angket kusioner kepada siswa. Metode pengumpulan data menggunakan tes dan angket. Tes dan angket sebelum diujikan terlebih dahulu diuji cobakan kepada pernah mendapatkan perlakuan yang sama yaitu kelas XI TP setelah itu baru diujikan ke kelas X TP. Hasil dari pengujian N-Gain tes siswa didapatkan skor N-Gain sebesar 0,39 kategori sedang, dan hasil uji angket mendapatkan persentase 76,39% dapat ditarik kesimpulan bahwasanya pembelajaran menggunakan media *google classroom* cukup efektif digunakan pada mata pelajaran gambar teknik di SMK Negeri 1 Batipuh.

**Kata Kunci:** Efektivitas, *Google Classroom*, SMK Negeri 1 Batipuh, Gambar Teknik Mesin.